

## De la Chica: «Cuánto falta para que los que piensan de otra forma acudan a un acto así»

nes se preguntaba «¿cuándo van hacer estos muertos también sus muertos? Qué diferencia cuando en Roma muertos también injustos, como todos los muertos de las guerras, se les reconoce su injusta muerte. Y allí estará el gobierno de España y el de la Junta de Andalucía».

### Sentirlos como suyos

De la Chica se preguntó también cuántos años nos quedan que esperar para volver a reunirse allí y que acudan los que piensan de otra manera. «Es decir, los que son de derechas, para sentir estos muertos como suyos, porque mientras no suceda esas personas de derechas no habrán entendido ni lo que pasó, ni lo que pasa, ni lo que queda por venir».

Para Alvaréz de la Chica, este homenaje tampoco supone un «acto de revanchismo», puesto que aspira a recuperar la dignidad y la memoria de los que fueron ocultados por el Franquismo. Destacado asimismo que la ley de Memoria Histórica impulsada por el Gobierno integrará las diversas «memorias» y servirá para la recuperación moral y el reconocimiento público y jurídico de las víctimas, gracias a que, por primera vez, se ha roto «el mandato del silencio».



para llenar un acto emotivo. /RAFAEL VILCHEZ

llo de sus pistolas, derramaban la sangre y quitaban la vida a tantas y tantas personas que aquí yacían. Aquí traían en camiones a muchos republicanos de la Alpujarra, la Costa, Málaga, etcétera. Después los ponían al borde de la ladera y les disparaban. Y yo no quiero que este homenaje abra ni cierre ninguna herida, con este acto sólo pretendemos dignificar este lugar y

# El Centro de Iniciativas Empresariales de Cúllar Vega abrirá en 2008

## Ha sido construido por 24 participantes en un taller de empleo de la Junta de Andalucía

J. R. V. GRANADA

Poner en marcha una empresa en el municipio de Cúllar Vega será mucho más fácil a partir del próximo año. El Centro de Iniciativas Empresariales (CIE), en el que han trabajado durante más de un año 24 jóvenes del municipio a través del taller de empleo San Miguel, abrirá sus puertas oficialmente a principios del año 2008, según ha confirmado el alcalde de la localidad, Juan de Dios Moreno Moreno.

El que está llamado a ser el primer vivero de empresas de Cúllar Vega ha sido construido y financiado por el Ayuntamiento cullero, la Diputación Provincial y la Junta de Andalucía, y sus obras están ya prácticamente finalizadas. «El coste total del CIE -explota el regidor cullero- ascenderá finalmente a cerca de 600.000 euros, de los que 120.000 que aún nos faltan por invertir servirán para adquirir el mobiliario necesario y acabar los detalles que restan».

Hace unos meses, el delegado provincial de la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, Luis Rubiales, clausuró el taller

de empleo gracias al que se ha construido el CIE, cuyos alumnos aprendieron oficios como la albañilería, el alicatado, la fontanería y la electricidad. «Es todo un orgullo para este municipio que hayan sido nuestros propios vecinos los autores materiales del CIE, que a su vez generará empleo y futuro para los jóvenes de Cúllar Vega», señala el primer edil.

### 450.000 euros

En total, la Junta de Andalucía ha aportado cerca de 450.000 euros para la construcción del nuevo Centro de Iniciativas Empresariales, a los que hay que sumar los 60.000 que ha gastado el propio Ayuntamiento.

El CIE de Cúllar Vega tendrá cabida para seis empresas o incluso algunas más, en función del número de trabajadores que prestan sus servicios, y acogerá desde su próxima apertura cursos de formación profesional subvencionados por la Junta. No en vano, el nuevo centro dispondrá de aulas de formación, despachos y oficinas para que los jóvenes empresarios puedan poner en marcha sus negocios.